



Diputados federales de Morena exigen desde Veracruz que Santiago Creel abandone su curul

La diputada federal de Morena, Julieta Ramírez Padilla, solicitó a su homólogo panista Santiago Creel Miranda, que deje el cargo de presidente de la Mesa Directiva, toda vez que es un escaparate mediático para sus aspiraciones a la presidencia de la república.

La legisladora de Mexicali visitó el puerto de Veracruz la mañana de este viernes y agregó que existe una incongruencia por parte de la oposición, ya que desde hace semanas han solicitado a las «corchoratas» de Morena abandonar su cargo público, y ahora los aspirantes por el Frente Amplio por México aplican la misma acción.

<https://cronicadexalapa.com.mx/diputados-federales-de-morena-exigen-desde-veracruz-que-santiago-creel-abandone-su-curul/>